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L’annuncio entusiasta del Sottosegretario Mauro Del Bue circa la firma del progetto 
preliminare della Bocco-Canala sulla SS. 63 è, in realtà, una ulteriore triste 
constatazione del fatto che questo Governo, in cinque anni, non è riuscito a realizzare 
un solo metro di asfalto nuovo sull’unica strada  rimasta in carico allo Stato nella 
nostra provincia, se si esclude il breve tratto di via Emilia da S.Ilario a Rubiera. 
 
Che il Presidente dell’ANAS si sia deciso a firmare un progetto preliminare, che era 
pronto da anni, fissando in 38,2  milioni di euro il costo dei lavori, non significa 
pressoché nulla ai fini della realizzazione concreta dell’opera, e non solo perché l’iter 
burocratico comporta ancora molti passaggi, ma anche perché, comunque, nelle casse 
dell’ANAS non c’è un euro da utilizzare allo scopo e quindi toccherà al prossimo 
Governo reperire le risorse. 
 
Ciò che dispiace è che in questi cinque anni gli annunci ottimistici di diversi 
esponenti locali della CdL sulla realizzazione della Bocco-Canala si siano succeduti 
con una frequenza degna di miglior causa, senza però alcun risultato concreto, 
annunci vani a cui si aggiunge ora questo del sottosegretario. 
 
In ogni caso la Presidente della Comunità Montana intende verificare nei prossimi 
giorni la reale situazione del progetto per impostare la strategia necessaria per 
arrivare alla realizzazione dell’opera nei tempi più brevi possibili. 
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